

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang berhasil dihimpun oleh peneliti dalam judul skripsi Peningkatan Pendapatan Nelayan Perspektif Bisnis Syariah (Strategi Penjualan Hasil Melaut Pada Masa Pandemi di Desa Ambulu Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon) maka dapat disimpulkan:

1. Pada saat ini kondisi ekonomi masyarakat nelayan Desa Ambulu masih tergolong kedalam masyarakat yang sederhana, secara pendapatan masih belum stabil dalam penghasilannya. Pada Tingkat pendidikan anak nelayan masih terbelang minim dalam tingkat pendidikannya. Dikarenakan kurangnya pendapatan perekonomian dalam keluarga. Secara aset kepemilikan dalam keluarga masih terbelang sederhana. Masyarakat nelayan masih membutuhkan kekerabatan atau hubungan baik dengan sesama masyarakat yang lain untuk kebutuhan hidupnya apabila terjadi kekurangan dalam kebutuhan seharinya.
2. Strategi dalam meningkatkan pendapatan sangat berpengaruh dalam peningkatan pendapatan pada masa pandemi ini. Banyak masyarakat nelayan Desa Ambulu sudah melakukan upaya seperti menambak kerang dara dan kerang hijau untuk menambahkan perekonomiannya. Dalam hal penjualan suda mulai berkembang dalam proses pemasarannya seperti berkerjasama kepada beberapa pihak yang membutuhkan hasil laut dari masyarakat nelayan dan beberapa strategi adaptasi pada masa pandemi ini dalam menstabilkan pendapatan.
3. Peran pemerintah masih belum maksimal dalam memperhatikan kebutuhan masyarakat nelayan dan membantu peningkatan pendapatannya. Masyarakat nelayan yang masih menggunakan alat tangkap merusak ekosistem dan limbah pabrik belum lebih diperhatikan oleh pemerintah terutama Dinas Perikanan. Fungsi koperasi pun tidak berpengaruh dalam peningkatan pendapatan masyarakat nelayan Desa Ambulu pada saat ini.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian di masyarakat nelayan Desa Ambulu Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon maka peneliti dapat memberikan saran, antara lain :

1. Pemerintah harus lebih memperhatikan kondisi masyarakat nelayan Desa Ambulu yang terkena dampak pandemi sehingga mengalami penurunan pendapatan perekonomian.
2. Pada masa pandemi ini banyak usaha yang mengalami dampak penurunan pendapatan perekonomian. Oleh karena itu, setiap konsumen dalam menawar harga harus lebih tinggi atau memberikan lebih bukan menurunkan harga jual. Karena dengan memberikan lebih masyarakat nelayan Desa Ambulu bisa terbantu perekonomiannya pada masa pandemi dan bisa menjadi semangat dalam menjalankan aktivitas nelayan dan masyarakat nelayan Desa Ambulu harus lebih memperhatikan ekosistem laut supaya ekosistem laut tetap terjaga dengan baik lalu meningkatkan inovasi agar mampu terus meningkatkan pendapatan perekonomian pada masa pandemi.
3. Bagi penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya.
4. Seperti yang sudah dijelaskan, dalam meningkatkan pendapatan perekonomian masyarakat nelayan merupakan hal paling penting untuk kesejahteraan masyarakat nelayan itu sendiri. Secara umum sudah menunjukkan upaya dan inovasi dalam meningkatkan pendapatnya. Dalam hal strategi lebih di kembangkan atau mengupayakan lagi dalam strategi penjualannya.